



Sobre el alcance histórico de la elección de AMLO

La victoria de Andrés Manuel López Obrador (AMLO) abre una esperanza para México. Aunque el horizonte programático de AMLO está dos pasos atrás en términos de ambiciones antineoliberales respecto al de los gobiernos progresistas latinoamericanos de las últimas décadas, se destaca por la insistencia en la cuestión moral. Es decir, justo en la que muchos de esos gobiernos naufragaron.

Por **Massimo Modonesi**



El mundial del trabajo decente Entrevista a Mauricio Rombaldi

Los megaeventos deportivos han favorecido las campañas por el trabajo decente. Los trabajadores que desarrollan tareas de construcción y mantenimiento de los estadios han creado instancias y estrategias para luchar por sus derechos. En esta entrevista, el sociólogo Mauricio Rombaldi explica qué está sucediendo con las campañas de los trabajadores de los megaeventos deportivos. Hay otro mundial y es el de los trabajadores.



Una perspectiva de género para Venezuela

La crisis de Venezuela está adquiriendo nuevas dimensiones. Según muchos analistas, el fenómeno violento que vive el país amenaza también a los derechos de las mujeres. Una de las tasas de embarazo adolescente más altas del mundo se combina con el aumento de las enfermedades de transmisión sexual, y el crecimiento de los abortos ilegales y de la esterilización. El país que fue un punto focal en la promesa continental de una alternativa al neoliberalismo sigue en estado crítico. Y parece una sombra de lo que fue. Por **Pia Riggiorzi**



Fútbol, xenofobia, racismo, discriminación y algunas manchas más del tigre

Sociedades ampliamente discriminatorias no pueden sino tener una cultura de masas con esa característica. En el fútbol, un deporte que concita pasiones y entusiasmos, esos rasgos se manifiestan de un modo virulento. Tanto en la cancha como fuera de ella, se expresan una serie de tramas sociales con un elevado contenido de discriminación. Mientras miramos el Mundial, conviene que pensemos en esto. Por **Pablo Alabarcés**



La izquierda europea y las políticas migratorias

Los votantes europeos se oponen cada vez más a la inmigración y no confían en que la izquierda le ponga límites. En lugar de desarrollar una política progresista, algunos partidos socialdemócratas europeos han optado por asumir políticas migratorias restrictivas. Pese a ello, la socialdemocracia todavía puede desarrollar una estrategia racional en torno a la inmigración sin traicionar sus valores.
Por **Michael Bröning**

Nueva Sociedad | Defensa 1111 1º A, Buenos Aires, C1065AAU Argentina